

衛生・環境

質 健康福祉センター木質バイオマスボイラーで、8月4日から31日の1か月にかけた薪と灯油代の合計。当初計画に比べ年間で安くなるのか。

答 (福祉課)

1か月の結果は、20日間で灯油と薪は合計約8万円。

当初計画では、年間185万円であったが30万円程度安くなる見込み。

質 コロナウイルス感染症の影響で在宅時間が増

えているが、ごみの影響は。また、プラごみについては河川や山に捨てられており、環境汚染が問題になっているが対応は。

答 (環境上下水道課)

全体的なごみの量はコロナ前と比較して減少しているが、テイクアウト商品の利用増によるプラスチック、ペットボトル等が増加傾向にある。2市8町でのプラごみゼロ宣言の検討、ポイ捨て防止等の啓発を行っていき

子育て

教育

質 災害の多い昨今、学童の子どもたちに防災頭巾ではなく、ヘルメットを用意することはできないか。

答 (子育て健康課)

防災頭巾については基本的に保護者が必要なものとして用意をしている。防災頭巾若しくはヘルメットにするかは検討していき

質 教育費全体の不用額5800万円は大きすぎると思うが、その要因は。

答 (教育課)

昨年度は、コロナ禍によって、小中学校の行事の多くが中止となったほか、生涯学習関連事業も中止となり、人件費や団体等への補助金執行ができなかったことによるものである。



松田学童保育室での避難訓練

生活

質 リモートコミュニケーション環境推進助成金は何件申し込みがあったのか。その目的は。

答 (福祉課)

124件の申請があり、コミュニケーションツールを購入した際に3万円を上限に補助している。オンライン環境の構築を目的とし、機器と通信環境を切り分け、インシヤルコスト部分の補填を行い、今回は環境整備に主眼を置いた。

経済・観光

質 観光宿泊施設オンライン予約システム導入費補助金の内容は。

答 (観光経済課)

農協観光の既存事業である宿泊施設オンライン予約システムを利用するためのパソコン購入に対する補助金である。

質 商工事業者等スマート化プロジェクト推進事

業補助金の内容は。

答 (観光経済課)

新型コロナウイルス感染症対策としての協力金申請や取組証明申請をインターネットで行うことは高齢化が進んでいる飲食店等では困難なため、商工青年会が事業者の支援をするために必要な機材を購入する補助金である。

決算審査特別委員会委員会報告 (抜粋)

審査の結果

採決の結果、賛成多数で認定すべきものと決定しました。

審査の内容

歳入については一括、歳出については各款を単位として、適切な執行がなされたかを中心に審査を行いました。

なお、コロナ対策関連の国交付金等による事業では、地域経済の活性化を目指すため、町内業者等を活用する方向性を持たれるよう十分留意されたい。

松田小学校新校舎に貼る「積み木壁」の作業

